

Venezuela está abierta a observación internacional, afirmó diputado



Imagen: Prensa Latina.

Caracas, 7 feb (RHC) El primer vicepresidente de la Asamblea Nacional Pedro Infante, afirmó este miércoles que Venezuela está abierta a la observación internacional, siempre y cuando se respete la Constitución y las leyes.

Al realizar un balance de la jornada de diálogo de este miércoles, con el objetivo de presentar una propuesta de calendario comicial y fecha al Consejo Nacional Electoral (CNE) sobre las elecciones presidenciales de este año, el diputado señaló que las garantías electorales pasan por la observación internacional.

Venezuela siempre ha invitado a la observación internacional, “nosotros estamos abiertos a la observación internacional”, siempre ha sido así, pero con respeto a la Constitución y a las leyes, con

respeto al encargado de estos procesos que es el CNE, acotó.

No tenemos problemas con la visita de observadores internacionales con tal de que respeten las leyes, insistió.

Como parte de los acuerdos de Barbados, firmados en octubre del 2023 entre el Gobierno y el sector de la oposición de la Plataforma Unitaria Democrática, se convenió la invitación a misiones técnicas internacionales como la Unión Europea, la Unión Africana, panel de Expertos de la ONU y el Centro Carter.

Infante destacó que más de 56 personas del mundo académico, científico e intelectual acudieron este miércoles al debate y añadió que asistieron una buena cantidad de rectores de universidades públicas y privadas.

El también miembro de la dirección del Partido Socialista Unido de Venezuela indicó que realizaron una extraordinaria reunión con movimientos sociales, comuneros, ambientalistas, animalistas, estudiantes, mujeres, personas con discapacidad, sexodiversidad, campesinos y deportistas.

Reiteró los principios generales que deben regir las presidenciales 2024 como la paz, el respeto a la Constitución y las leyes, además del rechazo a la injerencia y el respeto absoluto a la soberanía nacional.

Infante subrayó que los asistentes a estos encuentros, que iniciaron el lunes con la participación de partidos políticos, trabajadores, religiosos y empresarios, coinciden en la necesidad de que se respete por parte de los candidatos los resultados oficiales comiciales.

Manifestó el total rechazo a la violencia política y callejera, al tiempo que solicitó la imposición de medidas coercitivas unilaterales que afecten a la nación.

Las organizaciones, la gente, el pueblo “no quiere más sanciones y resaltan que el diálogo es el camino que garantiza la paz política y del país”, remarcó.

El parlamentario adelantó que mañana y el viernes continuarán recibiendo propuestas en el Parlamento. **(Fuente: Prensa Latina).**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/346593-venezuela-esta-abierta-a-observacion-internacional-afirmo-diputado>



Radio Habana Cuba